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夜间巡逻突击检查查纠酒驾

新县警方开稳安全车护航“双节”

新县消息
(

刘泽勇邵家瑞
)

为积极营造“双节”良好的道路交
通环境， 新县公安交警大队组织
民警通过“六进”深入开展客运车
安全检查和交通安全宣传教育，

纵深推进“守护平安团圆路”爱民
主题实践活动。

“双节”期间，该大队组织民
警对客运单位负责人及驾驶员进
行交通安全知识宣讲， 并结合春

运实际分析了当前辖区公路交通
安全形势， 督促客运企业建立健
全交通安全责任， 进一步加强对
所属客运车辆及驾驶员的监督管
理， 切实提高驾驶员的交通安全
意识，增强其遵纪守法的自觉性，

严防各类事故发生， 从源头上消
除客运车辆交通安全隐患。

结合当前春运期间客运班车
数量增多的情况， 加大各类道路

交通违法违规行为查处力度，采
取夜间巡逻、突击检查、通过公安
卡口排查等方式，重点查纠酒驾、

毒驾、涉牌涉证、“三超一疲劳”等
突出交通违法违规行为， 真正形
成了严查严管态势， 消除事故隐
患。 为提高广大驾驶员及乘客的
交通安全意识，营造安全、文明、

和谐的春运交通安全氛围， 大队
民警多次深入辖区乡镇、企业、单

位，通过上交通安全课、发放交通
安全宣传材料、悬挂宣传横幅、摆
放宣传图板、 播放警示光盘等多
种宣传形式， 大力宣传公安部
123

、

124

号新部令及交通安全法
规常识，做到交通安全警钟长鸣，

教育广大交通参与者养成遵守交
通法规、文明出行的良好习惯，提
高自我防范意识和交通安全意
识。
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居民担忧房屋安全
部门鉴定帮助修复
河区大拱桥村

17

组村民吕先
生来信反映，其房屋出现裂纹，且院内
地基下沉， 吕先生认为此事是由于附
近河道污水治理施工引起， 请相关部
门帮助解决房屋安全问题。

收信后， 市长热线办公室立即安
排市城管执法局（电话：

6381234

）办
理。 经查，吕先生所反映的河道污水
治理为内河综合治理雨污分流工
程。 针对房屋裂纹情况，市城管执
法局雨污分流办公室已请质监部
门对房屋受损原因及安全进行鉴定；

针对院内地基下沉情况， 由于冬季混
凝土养护期较长， 市城管执法局与吕
先生达成协商， 春节过后对院内地坪
进行修复。经回访，反映人对此结果表
示满意。

违章占用消防通道
责令整改确保安全

市民陈女士反映， 有私人在湖东
七组的消防通道私自修建活动板房，

希望有关部门进行调查， 帮助解决此
事。

接电后， 市长热线办公室立即安
排市城管执法局（电话：

6381234

）办
理。经查，情况属实。鉴于该建筑未办
理建设工程规划许可证， 市城管执法
局执法支队已对其下达《限期整改通
知书》，并加强巡查力度，督促其进行
整改到位。经回访，反映人对此结果表
示满意。

下水道长期堵塞
及时协调促疏通
市民甘先生反映， 河区万家

灯火张李湾四号楼大门外的化粪
池堵塞已有半个月之久，污水四溢，

影响居民的正常生活， 请相关部门帮
助解决。

接电后， 市长热线办公室立即安
排河区政府（电话：

6604760

）办理。

经查，情况属实。河区民权办事处执
法队已与万家灯火物业管理公司协
调， 督促万家灯火物业管理公司对张
李湾小区下水道进行全面疏通。目前，

此处下水道已全面疏通。经回访，反映
人对此结果表示满意。

（值班记者曾宪科）
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日， 在罗山县青
山镇的文化广场上，工作
人员正在布置灯展。该镇
提前筹备今年的元宵灯
展。 目前，五颜六色的彩
灯打把镇区装扮得喜气
洋洋。

方建兵摄

用水性质需更改 及时受理得解决

市民万先生反映， 其租用原
理发店门面经营摄影业务， 由于
原理发店用水属于特殊行业用水，

水费过高，请求帮助更改用水性质。

收信后， 市长热线办公室立
即安排市行政服务中心（电话：

6369600

）办理。经查，万先生租用
原理发店门面经营摄影业务后，

于
2012

年
11

月
30

日向市行政
服务中心自来水窗口递交了关于
更改用水性质的申请， 申请将原
门面房执行的特殊行业用水价格

（每立方米
7.85

元），改为居民用
水价格（每立方米

2.6

元）。 由于
该门面店为经营范畴， 应执行非
居民用水价格（每立方米

3.65

元）。 针对此情况，市行政服务中
心自来水窗口已于

2012

年
12

月

5

日将其门面店用水价格更改为
非居民用水价格（每立方米

3.65

元）。 经回访，反映人对此结果表
示满意。

大山深处建起新学堂
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信阳消息（见习记者熊晓辉）

“腊月廿六， 杀猪割年肉”，

2

月
6

日，正是农历腊月廿六，在信阳市最
南边的大山深处， 当村民们正热热
闹闹地置办年货时， 在商城县长竹
园乡肖畈村的村委会里，人头攒动，

热闹非凡。

你
50

，他
100

，只见村民们纷纷
从腰包里掏出红色的百元大钞，脸
上洋溢着喜悦。 原来这里正在举行
新学校筹建捐款仪式， 听说要建新
学校，村民们纷纷赶来踊跃捐款。

肖畈小学是大别山深处的一所

乡村小学，有
270

多名学生。一直以
来，这里的村民们十分重视教育。十
多年前， 为了改善学生们的学习条
件，村民们自发组织捐款，在全乡率
先建起了一栋两层四间的教学楼。

随着学生的不断增多，如今四间
教室已经不能满足学生的需求。该校的
五年级和幼儿班的学生们现在仍在瓦
房里上学，而幼儿园一年制和两年制的
学生们都在一个教室。

由于这所小学很早就建造了教
学楼， 乡里将小学危房改造的机会
都给了其他的学校。去年，全乡的乡

村小学相继完成了危房改造， 而这
所小学的两间瓦房成了难题。

该村村委会考虑到学生们的安
全， 将学生们临时转移到了村委会
的两间办公室上课。 同时村委会积
极向上级反映争取到了危房改造资
金，准备再建两间教室。

两间教室的问题解决了， 可是
村干部们又犯了愁。 随着国家对教
育投入的增大， 以后还要建食堂和
大、中、小班幼儿园，按照每人的面
积标准， 原来的校园将不再符合要
求。

几名村干部经过商议， 认为只
有将校址搬迁才有利于学校的长远
发展，经过向商城县教育局汇报，教
育局表示同意该村新建一所标准化
的小学。

随后村里组织召开了全村党员
和村名组组长会，全村

40

多名党员
纷纷表示，“就是砸锅卖铁也要把学
校建起来！”随后全村党员们纷纷动
员邻里亲戚积极捐款。

捐款仪式当天， 村民们纷纷前
来捐款， 一些回家过春节的成功人
士也慷慨解囊。

84

岁的胡文章老人

是一名老党员，无儿无女，与收养的
一名孙女相依为命。捐款仪式当天，

他送来了
500

元钱， 并激动地告诉
村干部们：“为了咱村的子孙后代和
乡村教育的长远发展一定要将新校
园建成建好！ ”

该村村主任黄朝峰告诉记者，

该村的教育水平和走出去的人才在
全乡一直名列前茅。 为了建起新学
校，村民们都很积极，建起一所条件
好的乡村小学， 不仅为了能让孩子
们有良好的学习条件， 更是为了村
民未来的幸福生活！


